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E’ ritornato nella casa del Padre Il dott. Piero Bonomo, anima dell’Avis di Ragusa. Nel lontano’78,

egli si trovò a fare una scelta di vita importante: o la carriera o il mondo del Volontariato. Per la sua

formazione culturale e familiare si buttò a capofitto, assieme ad altri amici, a fondare un’Associazione

che dava aiuto a centinaia di pazienti bisognosi di sangue, nasceva ufficialmente l’Avis. Il suo

impegno, nella costituzione dell’Avis non fu semplice, ma la sua preparazione sanitaria e I suoi modi

garbati gli permisero di superare ogni ostacolo. “L’anima dell’Avis, ovvero il dott. Piero Bonomo,

guidava e orientava le scelte tecnico scientifiche del progetto e l’Avis diventava, giorno dopo giorno,

anno dopo anno, sempre più grande, sempre più inserita nella comunità iblea e non solo. Con la

costruzione dell’attuale sede, si cominciò a pensare all’organizzazione, alla sicurezza, ai contatti,

all’innovazione tecnologica, alla programmazione nel medio e lungo termine, alla formazione, e

perché no!… ad una buona amministrazione”. Anche il mondo scientifico di Avis Nazionale dovette

prendere atto che nella provincia di Ragusa stava accadendo qualcosa di grande e di speciale.  “

Ragusa- affermava  il dott. Bonomo- ha avuto sempre una grande precocità nel raggiungere obiettivi

organizzativi e tecnologici, rispetto al territorio regionale e per alcuni aspetti anche nazionale. Poi tutto

è culminato nella Banca dei Gruppi Rari, da me fondata, nel 2010 a Ragusa che si aggiunse alla

banca di Milano, le uniche due in Italia. I Dottori Francesco Bennardello Direttore del SIMT e Simone

Travali sono gli attuali responsabili della Banca dei gruppi rari di Ragusa. Siamo ormai un punto di

riferimento nazionale ed internazionale”. .  Dall’unica intervista rilasciata al Giornale Avis Iblea si

legge: Quali sono le indicazioni che si sente di dare alle prossime generazioni

avisine?        “Raccomando a me prima che agli altri dirigenti di mantenere sempre la trasparenza e la

gratuità in tutto, condizioni ideali per essere liberi da condizionamenti. Il volontariato, come quello che

ho svolto da sempre senza chiedere nulla, mi ha dato la forza di tenere la barra dritta anche nelle

tempeste più forti. I numeri e il capitale umano che abbiamo accumulato nel tempo sono un patrimonio

che non dobbiamo disperdere. Spero nell’impegno comune di tutti i cittadini della nostra provincia nel

mantenere sempre viva la fiaccola Avis”.

Tutta l’Avis di Ragusa Iblea non può essere che grata al “suo” Piero Bonomo.
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